

Je dois dire que oui, je suis très choyée... Les Bahamas, c'est très relax, et les plages sont exceptionnelles. Il fait beau et chaud durant toute l'année. Mélangez ça avec l'Espagne et... Wow! Les Espagnols sont pleins de vie. Barcelone est l'une des plus belles villes que j'ai vues. Mais peu importe l'endroit où l'on vit, je crois le plus important, ce sont les gens qui nous entourent. Si on est heureux dans notre cœur, c'est ça qui compte.

LS: Vous avez quatre beaux enfants; vos trois filles sont des championnes de tennis, n'est-ce pas?

J.M.: Je n'irais pas jusqu'à dire qu'elles sont championnes, mais elles aiment beaucoup le sport et travaillent très fort tous les jours à leur entraînement afin d'arriver à leur but: jouer en compétition

au sein de la WTA (Women's Tennis Association). Elles partent le matin à 7 h 30 et reviennent le soir à 19 h 30. Elles font trois heures de tennis, une heure d'entraînement physique et le reste est consacré à l'école. Elles font également des tournois.

LS: Pouvez-vous nous présenter vos enfants?

J.M.: India a 15 ans. C'est ma plus grande, mon ado, avec tous les défis qui viennent à cette étape de la vie. Dante a 13 ans. Elle est pleine de vie. C'est ma rebelle au grand cœur. Elle a une obsession pour le léopard et aime tout ce qui a ce motif. River a 11 ans. Elle est généreuse et pense toujours aux autres avant elle! Corey l'a surnommée «Honey Bun» (*beignet au miel*) et elle porte bien son surnom. Rain, lui, a 7 ans. Il est la copie conforme de Corey. Il lui ressemble tellement que c'en est fou! Il est timide et beau comme son papa. C'est mon petit



Corey et Julie lors de leur passage à Star Académie en 2005



Ensemble en 1998

dernier, et je l'aime tellement! Il fait du taekwondo après l'école. Il aimerait mieux jouer au tennis comme ses sœurs, mais je pense que trois sportives, ça suffit!

LS: À quoi ressemble votre quotidien?

J.M.: Mon quotidien ressemble à celui de plusieurs mamans à la maison, sauf que j'ai la chance d'avoir Corey à mes côtés à temps plein. Élever les enfants, préparer les repas, faire le ménage, promener le chien, etc. J'allais oublier la nouvelle venue de la famille, une petite chatte abandonnée par sa maman à la naissance dans les buissons de notre terrain. Nous avons été très chanceux de la trouver à temps. Elle a maintenant cinq semaines et est très gentille!

LS: Vous avez choisi de vous consacrer à votre famille. Quelle éducation et quelles valeurs transmettez-vous à vos enfants?

J.M.: Être parent n'est pas de tout repos... Comme n'importe qui, on apprend en le faisant! Les enfants sont tous différents; il n'y a pas qu'une seule façon de faire les choses. On essaie de les diriger le mieux possible sans trop les contraindre. La valeur la plus importante que Corey et moi essayons de leur inculquer, c'est la sincérité: toujours dire la vérité, même si les répercussions pourraient être négatives.

LS: À l'instar de vos filles, êtes-vous sportive vous aussi?

J.M.: Toute jeune, j'ai fait un peu de tout: du patinage artistique, de la gymnastique, du trampoline, du ski, du badminton, du racquetball, etc. Ensuite, quand j'ai rencontré Corey, j'ai appris le tennis avec lui. J'adore ce sport, même si je ne suis pas très bonne. Ce n'est pas grave, car je m'amuse beaucoup à courir après cette balle jaune qui fait travailler mon cardio sans que je m'en rende compte. India a passé plusieurs heures de sa jeunesse sur le terrain. C'est probablement là

Marie-Christine: l'espoir de Corey Hart



Marie-Christine lançait la semaine dernière son premier album en carrière. Tout le monde tombe sous le charme de cette Montréalaise à la voix exotique. À découvrir!

mariechristinemusic.com
www.coreyhart.com